



ご挨拶

会員の皆様におかれましては、新型コロナ禍の中、いつもとは違った新年をお迎えのことと思います。日頃から、蒲谷自治会運営へのご理解ご協力を賜り、有難うございます。昨年は、コロナ禍の中、様々な行事がやむを得ず中止となりました。今年は、新しい生活様式の中、掲示板、防災倉庫建設予定等、安心安全な街作りに努めて参りたいと思います。

蒲谷自治会長 直井 白



夜間防犯パトロール

犯部の年末夜間パトロールに同行取材をしました。お揃いのLEDチョッキを身にまとい、冷え込みの厳しい夜間を 2 班に分かれ、不審物、火の元等、注意深くパトロールをしました。コロナ禍の為に、定期的な夜間パトロール、大きな声での注意喚起が出来ず、又、部員の高齢化も進み、活動が困難になって来ています。「仕事帰り、暗い夜道を一人寂しく急いでいる時、カーン・カーンの拍子木の甲高い音が聞こえて来ると、とても安心します」等、若い女性の意見も聞かれ、そう言った意見は、地道な活動なのでとても励みになります。消防署・区役所・防犯協会からの表敬訪問を受け、防犯部・自治会役員 6 名の協力を得、無事、年末夜間パトロールを終えました。関係各所の方々には大変お疲れ様でした。



三役・部長会議

令和2年12月28日(日)、会長以下三役・部長会議が蒲原中学校給食室休憩室において、換気と三密に注意の上、開催されました。コロナウィルスの為、新年会・旅行は中止と決定。会員名簿・回覧板・掲示板、防災倉庫建設予定。総会・新班長会・納涼祭は、時期を見て開催予定等を協議しました。



街角トピックス

北綾瀬駅全エリアリニューアル

今年6月末完了予定です。昨年12月20日からは、環状七号線北側出入口も利用出来る様になりました。お出かけ帰りに、コジマ・ベルクス等へ立ち寄る際は、エレベーターも設置されており、とても便利です。菖蒲沼公園も整備され、コロナ収束を願い、憩いの場として、暖かい春や皆さんを待っています。



ウイズコロナ東京かるた

- ◎ 寝て食べて免疫力を高めよう
- ◎ こまめにね手洗い消毒マスクに換気
- ◎ 定期的窓を開けてこまめに換気
- ◎ 良く笑い免疫力をあっぷっぷ
- ◎ 目に口・鼻はできる限り触らない
- ◎ 注意しよう家庭内での感染対策
- ◎ ワクチンを今か今かと待ち望み
- ◎ 東京都防災ホームページより抜粋
- ◎ 本当にありがとう頑張っている人皆にエール



※ 町会役員を募集中です。関心のある方は、総務部まで名乗りを挙げて下さい。